

Bünting-Förderpreis erhalten Ehrung für Dorotheé Gepp aus Sögel



Mit zahlreichen anderen wurde auch Dorotheé Gepp (untere Reihe, 4. von links) in Leer geehrt.

Foto: privat

Sögel. Die Sögelerin Dorotheé Gepp ist für ihr ehrenamtliches Engagement mit dem Förderpreis der Johann-Bunte-Stiftung geehrt worden. Sie erhielt die mit 5000 Euro dotierte Auszeichnung in der Kategorie „Alt für Jung“.

Auf einer Feierstunde in Leer hieß es in der Begründung für die Auszeichnung: „Seit mehr als 15 Jahren engagiert sich Dorotheé Gepp ehrenamtlich im Vorstand des Vereins „donum vitae“, der sich um Schwangeren- und Schwangerschaftskonfliktberatung kümmert. Ihr Einsatz gilt dabei dem Schutz des ungeborenen Lebens. Außerdem kümmert sich Gepp um die Finanzen des Vereins und trägt mit stetiger Spendenakquise dazu bei, dass die Schwangerschaftsberatungsstellen im Emsland erhalten bleiben.“

Als Mutter von drei Kindern und Oma von vier Enkeln wisse Gepp genau, welche Fragen und auch Ängste mit einer Schwangerschaft einhergehen können. Als Vorsitzende des Vereins „donum vitae“, kümmere sie sich auch um die Verbesserung der Lebensbedingungen für Kinder und Familien. Der Sögelerin sei es dabei ein großes Anliegen, dass professionelle Beratungsarbeit durch hauptamtliche Mitarbeiter geleistet werden kann. In ihrem Bemühen um bessere Lebensbedingungen für junge Familien habe sich Gepp in besonderem Maß für die Einrichtung des Projektes „welcome – frühe Hilfe nach der Geburt“ eingesetzt.

Es war bereits das achte Mal, dass Projekte in den Kategorien „Alt für Jung“ und „Jung für Alt“ ausgezeichnet wurden. Es gehe beim Johann Bünting-Förderpreis aber nicht nur darum, die Projekte finanziell zu unterstützen, sondern vor allem darum, das Engagement der Initiatoren öffentlich zu ehren, hieß es aus Leer.